

**Feierlicher Empfang anlässlich der Eröffnung
des neuen Geschäftshauses**

Mit einem Einweihungsempfang am 12. Mai 1992 unter Beteiligung von zahlreichen Repräsentanten des öffentlichen Lebens hat der DBB in Sachsen sein neues Haus, einen in ost-westlicher Gemeinschaftsarbeit sanierten Altbau in der Hohe Straße 74 in der Dresdner Südvorstadt, bezogen. Untergebracht ist darin unter anderem auch die Geschäftsstelle des Sächsischen Beamtenbundes (SBB).

Beim Empfang konnten DBB-Bundesvorsitzender Werner Hagedorn und der Vorsitzende des SBB, Dr. Gerd Drechsler, nicht nur zahlreiche Repräsentanten des Deutschen Beamtenbundes, unter anderem den stellvertretenden Bundesvorsitzenden Otto Regenspurger MdB, sondern auch den eigens aus einer Kabinettsitzung herbeigeeilten Innenminister des Landes, Heinz Eggert, begrüßen. Gewürdigt wurde vom Innenminister bei diesem Anlaß nicht nur das gewerkschaftspolitische Engagement des DBB und des SBB, sondern auch der mit der Renovierung des Geschäftsstellenhauses geleistete Beitrag zur Stadtsanierung.

Auch die weitere Gästeliste mit dem parlamentarischen Staatssekretär im sächsischen Kultusministerium, Klaus Husemann, dem Chemnitzer Regierungspräsidenten Stephan Altensleben und dem stellvertretenden Vorsitzenden der sächsischen CDU-Fraktion Volker Bandmann sowie zahlreichen weiteren Vertretern insbesondere aus Politik, Wirtschaft und Verbänden verdeutlichte das Gewicht, das sich der DBB in Sachsen inzwischen erworben hat.







Empfang der Gäste
durch die Landes-
leitung des SBB

Symbolische Schlüssel-
übergabe durch Herrn
Hagedorn an die Geschäfts-
stellenleiterin Frau Uhlig



Grußansprache im Namen
der Staatsregierung
durch den Staats-
minister Herrn Eggert
(Innenminister)



Zur Pressekonferenz waren zahlreiche Vertreter der führenden Pressemedien eingeladen.

Rede und Antwort seitens des DBB standen: Herr Hagedorn, Herr Eßer, Herr Zies, Herr Regenspürger, Herr Stiller und Frau Vossenkuhl vom DBB Bonn sowie der Landesbundsvorsitzende des Sächsischen Beamtenbundes, Herr Dr. Drechsler



Aufmerksam verfolgten die Anwesenden die Eröffnungsrede von Herrn Werner Hagedorn.



Herr Minister Eggert im zwanglosen Gespräch mit Herrn Werner Hagedorn, Bundesvorsitzender des Deutschen Beamtenbundes, Herrn Horst Zies, Vorsitzender der DBB-Tarifunion und Frau Petra Uhlig, Leiterin der DBB-Geschäftsstelle Sachsen

